



Mais au contraire nous devons sur les « malades de l'économie sociale », malades à longue durée, dans lesquels nous devons également investir. C'est ce que les socialistes à la tête de l'Etat ont fait dans le secteur public de la santé et de l'assurance sociale, mais aussi dans les transports et dans les établissements d'enseignement. Mais il faut faire plus pour les personnes âgées et les personnes handicapées.

#### Crise dans les hôpitaux

Pour une intégration du secteur hospitalier, nécessitant plusieurs éléments, malheureusement l'hôpital n'a pas encore fait le pas vers cette intégration. Comme dans les autres secteurs publics malades ou non, les moyens financiers sont trop faibles pour faire évoluer les logiques. Il faut donc des réformes pour intégrer et le moderniser. Ces réformes doivent être effectuées progressivement et progressivement, les patients étant toujours au centre de ces réformes, sans accroître leurs frais de fonctionnement. Les dirigeants doivent être informés que les patients peuvent être hospitalisés dans le privé ou dans l'hôpital, mais que cela doit servir à leur bien-être et à leur sécurité de faire en sorte que les patients soient dans un établissement public qui respecte les normes de bonnes pratiques. Il est également nécessaire de faire en sorte que les patients soient dans un établissement public qui respecte les normes de bonnes pratiques.

En fait, c'est dans le secteur hospitalier que l'on peut le mieux faire pour faire évoluer le secteur public. Cela va par exemple dans le secteur social, mais aussi dans le secteur culturel et dans le secteur éducatif. Il est également nécessaire de faire en sorte que les patients soient dans un établissement public qui respecte les normes de bonnes pratiques.

« Seules la participation et la mobilisation des salarié-e-s peuvent inverser la tendance. »

**Marie Avdani**

#### Pour une intégration entre les deux secteurs

Pour le président de l'UML il est clair que le secteur des services sociaux doit être intégré au secteur public pour assurer une meilleure qualité de vie à tous. Cela devrait être fait par le biais de la politique publique et de la politique sociale.

Le rôle des institutions régionales est crucial. Nous devons travailler ensemble pour assurer une meilleure qualité de vie à tous. Cela devrait être fait par le biais de la politique publique et de la politique sociale.

« Pour une intégration entre les deux secteurs



Parti Socialiste  
Partido Socialista